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Père Didier Roquigny, Curé de Saint Gabriel Cap de Caux.
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On peut dire que les dernières semaines ont été belles 
et intenses sur St Gabriel : 
• soirées de partage très riches pour « Redécouvrir

la messe » (avec les paroisses voisines) 
et « Prendre soin de nos aînés », 

• baptêmes à Pâques,
• journée pèlerinage paroissial à Lisieux, 
• messe télévisée à Criquetot,
• fête de l’Ascension à Étretat.

De nombreuses personnes y ont participé, en échangeant, 
en témoignant de leur engagement pour les autres.
 

Et ce n’est pas fini : deux grands rendez-vous nous attendent : 
• le pèlerinage diocésain à Lourdes en Août, 
• l’anniversaire des 50 ans de la fondation de notre 

diocèse le samedi 12 octobre au Havre. 

Une belle manière d’enrichir notre foi et de nous stimuler dans 
notre service envers les autres. Tout cela est nourri d’une vie 
de prière, d’écoute de la Parole de Dieu, de participation aux 
célébrations sacramentelles (principalement la messe, mais 
aussi onction des malades, pardon) et rejoint les axes de notre 
projet pastoral de Paroisse redéfini l’année dernière. 
Cela doit nous aider à être toujours plus une communauté qui 
accueille de nouvelles personnes et qui les intègre avec la 
nouveauté de ce qu’elles sont et apportent. Non seulement      
trois adultes vont être confirmés à la Pentecôte, mais sept 
jeunes adolescents se sont mis en route ces derniers mois ! 
Avez-vous déjà eu l’occasion d’échanger avec eux ?               
Ils demandent le baptême, la communion, la confirmation. Il est 
vital de leur permettre de grandir dans leur foi et de trouver leur 
place de chrétiens dans la Paroisse comme dans leur vie de 
tous les jours avec leurs proches et amis. 

Messe de
l’Ascension

à Etretat
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Que le don renouvelé de l’Esprit Saint à Pentecôte nous y aide tous ensemble !

mailto:stgabriel.cdc@wanadoo.fr
http://www.lehavre.catholique.fr/paroisse/paroisse-saint-gabriel-cap-de-caux
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Mercredi 21 février, « Redécouvrons la Messe »
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Dans la LETTRE N°7, nous vous avions annoncer 
ces trois soirées d’approfondissement sur le thème 
« Redécouvrons la Messe ».
Soirées en Unité Pastorale regroupant des 
paroissiens de Saint Gabriel Cap de Caux, Saint 
Philibert de la Lézarde, Notre Dame de la Pointe de 
Caux, Sainte Thérèse des Ponts de Seine.
Ces trois soirées ont été très suivies, voici 
quelques photos de celles-ci montrant la présence 
de nombreux paroissiens de Saint Gabriel Cap de 
Caux.

Le Père Claude Petit en pleine action…

2e soirée à Montivilliers

3e soirée 
à Saint Romain de Colbosc



     Une trentaine de paroissiens ont partagé une soirée carême le 14 mars autour du thème                                   
" Prenons soin de nos aînés ". 

Plusieurs intervenants ont témoigné de leur engagement auprès des aînés :
• Thomas Drouin, directeur de la maison de retraite de la Pommeraie à Criquetot l’Esneval                

(112 résidents), a expliqué le fonctionnement de son établissement, son antenne d'accueil de jour         
à Rolleville, l'importance des liens avec les personnes habitant la Pommeraie, l'accueil qui doit leur     
être fait pour qu'ils se sentent bien intégrés : " c'est à la maison de retraite de s'adapter au résident ", 
dit-il. Il évoque la place qui est faite aux intervenants extérieurs (bénévoles, Service Evangélique des 
Malades, célébration régulière de l'Eucharistie) et l'importance de leur action, complémentaire de celle 

• Les sœurs Marie-Claude et Patricia ont expliqué l'accueil qui est fait des personnes résidant aux 
Petites sœurs des pauvres, rue des Gobelins, au Havre : 12 personnes en résidence Autonomie,     
68 personnes à Ma Maison. Accompagnement individuel par les religieuses, et par le personnel 
soignant, afin de vivre dans un esprit de famille fraternel; accompagnement dans la foi, 
accompagnement dans l'épreuve de la maladie. Elles ont évoqué les difficultés de recrutement            
de personnel soignant du fait des salaires faibles en regard des contraintes et de l'engagement 
personnel 

• Danièle enfin a partagé l'histoire de l’Atelier Mémoire qu'elle anime depuis plusieurs années à           
Ma Maison : moment d'exercice faisant travailler la mémoire, mais aussi et surtout moment de 
convivialité, de complicité, de gaieté , rendez-vous régulier qui jalonne les semaines des personnes 

• Jérôme Geulin, membre du Service Évangélique des Malades : « lorsque je porte la communion ou 
rends visite pour partager un moment de réconfort dans l’accompagnement d’une personne,                 
je m’investis et m’implique avec une remise en question permanente. Car chaque personne est unique, 
et cela fait de ce rendez-vous, un échange d’une expérience incomparable. Suivant les circonstances 
de ces rencontres, s’engage alors une relation sincère et profonde, liée par la croyance, unie par la 
présence réelle du Christ, Nourriture non plus du corps mais exclusivement pour une âme dans le 
besoin. Par une parole, un geste, un regard, chaque détail transmis ou reçu selon l’invalidité de la 
personne malade ou âgée, prend la tournure d’un échange hors norme ». (voir article complet sur site 
internet de la Paroisse.)

• Agnès et Cyril, Agnieszka et Christophe, animateur du groupe Ensemble Dimanche (voir article p.13).
Ce que nous apporte Ensemble Dimanche ce sont les cadeaux que nous recevons par le témoignage 
donné par les participants de ce moment convivial. 
Voici un pêle-mêle de quelques paroles de vie de membres du groupe qui se passent de commentaires :
On y trouve l'amitié, le partage, la distraction, le réconfort, la chaleur, la joie. - Cela passe le temps.    
On est bien reçu. - C'est l'unique sortie pour certains résidents. - Je viens rendre service auprès des 
moins valides d'entre nous. - Vivre cette fraternité, ça nous fait du bien. - On est bien ici, ça fait notre 
semaine. C'est un rayon de soleil, une éclaircie dans notre vie…

La dernière partie de cette soirée a permis des échanges en petits groupes au cours desquels chacun a pu 
partager ses expériences et questionnements dans l'accompagnement de proches âgés. Echanges trop 
brefs qui mériteraient d'être approfondis afin d'être source d'initiatives nouvelles, et source d'inspiration 
pour trouver des solutions aux difficultés du quotidien des aînés comme de leurs aidants.

du personnel soignant.

important associés à ces métiers.

habitant la maison de retraite.
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Jeudi 14 mars, soirée de Carême
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Samedi 30 mars, Malik reçoit le sacrement de baptême
Avant de regarder les photos du cheminement vers le Baptême de Malik, découvrons 
d’abord son histoire. 
Malik, élevé sans éducation religieuse, s’est longtemps défini comme athée. Très vite, il cherchera à 
travailler. C’est ainsi qu’il obtiendra un CAP de pâtissier, puis se tournera vers les Travaux Publics. Ne 
s’épanouissant pas dans cette nouvelle activité, il effectuera une formation de soudeur, concourra avec 
succès à la DDE pour découvrir sa voie en réussissant l’examen d’aide-soignant. Il travaillera dans 
différents services de l’hôpital du Havre : gériatrie, urgences psychiatriques, maternité    et bientôt rejoindra 
le service de réanimation adulte. Parallèlement à son activité professionnelle, il est sous-officier de réserve 
à la gendarmerie.
Bien qu’athée, aux cotés de sa femme catholique, ses enfants seront baptisés, feront leur communion et 
suivront les cours de catéchisme. Malik sera progressivement sensible aux récits de ses enfants quand 
ceux ci lui partageaient leurs découvertes lors de leur initiation chrétienne.
« Voir ma mère retourner à l’église, assister aux enterrements familiaux, aller à la messe des familles 
déclenchera dans mon for intérieur le désir de suivre une formation de catéchumène en vue du baptême. 
Ce cheminement s’est transformé en un appel vers Dieu au cours d’une messe au Carmel en présence de 
Monseigneur Brunin. Par amour pour ma femme Virginie, j’ai décidé de rejoindre la religion catholique à 
laquelle toute ma famille croit. Tous les quinze jours, j’ai rencontré Jacques Lenormand ou Didier 
Roquigny ; j’ai assisté il y a quelques semaines à la fête de l’initiation chrétienne à la cathédrale du Havre 
pour être prêt à me présenter à Dieu et rentrer officiellement dans la religion catholique. Mon baptême est 
pour moi un changement de vie au niveau spirituel, une nouvelle façon de penser plus ouverte vers les 
autres dans l’acceptation de la tolérance ».
Pour accomplir pleinement leur vie chrétienne, Virginie et Malik ont décidé de se marier au mois de juin.

Propos recueillis par Elisabeth Garel

L’appel décisif de Malick
lors du 4e dimanche 
de Carême en l’église 
de Gonneville la Mallet.

Malik avec Mgr. Brunin
lors de la fête de l’initiation chrétienne à
la cathédrale du Havre.

Baptême de Malick 
lors de la 
Veillée Pascale
en l’église de 
Criquetot l’Esneval.
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Samedi 20 avril, pèlerinage paroissial à Lisieux
C’est une centaine de paroissiens de Saint Gabriel Cap de Caux qui se sont rendus à Lisieux en 

pèlerinage sur les pas de sainte Thérèse.
Après un départ matinal de Gonneville, les deux cars ont déposé les pèlerins vers dix heures à Lisieux.   
La visite a commencé par la découverte des Buissonnets maison de la famille de Louis et Zélie Martin, les 
parents de Thérèse. C’est ensuite le Carmel qui a accueilli le groupe où chacun a pu découvrir la vie 
menée au couvent par Sainte Thérèse pendant neuf ans.
Après un repas tiré du sac, l’ensemble des pèlerins est monté à pied vers la basilique Sainte Thérèse pour 
comprendre l’œuvre de « La plus grande Sainte des temps modernes » (Pape Pie X).
Une guide remarquable a permis à tous de découvrir cette basilique commencée en 1929 et consacrée en 
1954, qui abrite les reliques de Sainte Thérèse et celles des saints Louis et Zélie, ses parents.
Avant de reprendre la route, le groupe a assisté à la messe célébrée dans la crypte de la Basilique, avec 
de nombreux pèlerins venant de divers horizons.

Il est important de rappeler qu’après sa canonisation en 1925 par le Pape Pie XI, Sainte Thérèse a été 
déclarée en 1927 Patronne des missions et des missionnaires, en 1944 Patronne secondaire de la 
France et en 1997 Docteur de l’Église par le Pape Jean-Paul II.

Les Buissonnets
une chambre et le salon.

Le jardin avec la statue de Thérèse 
suppliant son père 

de la laisser rentrer au Carmel.

Carmel, châsse de Sainte Thérèse.

Basilique Sainte Thérèse
reliquaire de Louis et Zélie Martin. 

Basilique Sainte Thérèse.
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Dimanche 5 mai, messe avec Le jour du Seigneur…
Pour la deuxième fois en moins de deux ans, l’émission le Jour du Seigneur a déployé ses caméras dans 

le cadre de la Paroisse Saint Gabriel Cap de Caux. 
Après avoir réalisé en 2022 deux messes télévisées, le dimanche 14 et le lundi 15 août sur le parvis de l’église 
d’Étretat, la production du Jour du Seigneur a souhaité organiser une nouvelle messe télévisée en l’église Notre 
Dame de l’Assomption à Criquetôt l’Esneval.
Vous trouverez ci-dessous quelques photos faites durant la répétition du samedi (aucune photos ne pouvant être 
faite le dimanche pendant le direct). Ces photos montrent le travail impressionnant effectué pour mettre en place 
ce type  d’émission.
Aux dires des participants et des téléspectateurs cette célébration a été une grande réussite.

Un grand merci à toutes les équipes qui se sont impliquées dans la bonne marche de cette cérémonie :      
les équipes paroissiales (liturgie, chorale, musiciens, organisation…) et bien sûr les équipes municipales.

6

L’église de Criquetot, un vrai studio de télévision…

La chorale en pleine répétition

Les musiciens prêts à intervenir

L’équipe
 de fleurissement

 toujours au top

Réunion de préparation avec
l’équipe du Jour du Seigneur.
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Dimanche 5 mai, messe avec Le jour du Seigneur…
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Une équipe de servants de messe 
très motivés.

L’Ascension de la Vierge
parfaitement mis en valeur

grâce à un éclairage spécifique.

Le Père Didier bénissant l’eau.

Le père Roquigny concélébrant
avec le frère dominicain Yves Combeau.

Satisfaction générale.
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Jeudi 9 mai, messe de l’Ascension à Etretat

Cette année la messe de l’Ascension a eu lieu en plein air, sur le Perreya à Étretat, l’église Notre Dame de 
l’Assomption étant en travaux, heureusement le soleil était au rendez-vous. 
C’est en présence de nombreuses personnalités que le père Didier Roquigny a présidé cette célébration, assisté 
par le diacre Jean-Michel Reignier.
Comme chaque année, elle a été suivie par la bénédiction de la mer.

Le père Roquigny prononçant l’homélie.

Le père Didier bénissant la mer, 
heureusement il ne connait pas le mal 
de mer !

Bénédiction finale.

La vedette de la SNCM présente à l’appel.

8
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Les dates importantes à retenir…

Vendredi 17 mai 2024, de 20h30 à la Maison 
Diocésaine, 22 rue de Séry, Le Havre

FOI ET HOMOSEXUALITÉ, PARLONS-EN !

A l’occasion de la journée internationale contre l’homophobie, le groupe de partage de 
Devenir Un En Christ de Normandie avec le soutien du diocèse du Havre 

organise une conférence débat sur le thème :
« FOI ET HOMOSEXUALITE, PARLONS-EN ! »
avec Mgr Jean-Luc BRUNIN, évêque du Havre

et Timothée de MONGOLFIER, président national de Devenir Un En Christ,
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Les dates importantes à retenir…

Pèlerinage diocésain à Lourdes
Présidé et prêché par Mgr Brunin sur le thème :
« Allez dire aux prêtres que l’on vienne en procession »
Renseignements et inscriptions : 
ADH - Service Pèlerinages, 
22 rue Sery - Le Havre
Tél. : 02 35 42 48 28
lourdes@catholique-lehavre.cef.fr, 
 

Samedi 18  
mai 2024

Confirmation de trois adultes de la paroisse de Saint 
Gabriel Cap de Caux* 
Trois paroissiens adultes seront confirmés par notre évêque Mgr Brunin    
à 18h30 à la cathédrale Notre Dame du Havre. Nous aimerions les 
accompagner non seulement de notre prière mais aussi par notre présence.
Un seul moyen : s’y rendre. À cette fin, et de façon très exceptionnelle,           
il a été décidé avec l’Equipe d’Animation Paroissiale de supprimer la messe 
du samedi 18 mai à Criquetot l’Esneval. 
Bien sûr il vous sera toujours possible de venir à la messe le dimanche matin 
à 10h30 à Gonneville la Mallet. 
Pour celles et ceux qui voudront venir au Havre pour assister à cette 
cérémonie, nous organisons un covoiturage au départ de Criquetot l’Esneval 
et de Gonneville la Mallet.
Contactez le secrétariat paroissial pour vous signaler, soit pour chercher 
une place, soit pour proposer des places dans votre véhicules.                  
Merci d’avance.
* ( voir article page 4 et 5)

Mercredi 21 
au lundi 26 
août 2024

Tract au fond des églises

Samedi 6  
juillet 
2024

Rassemblement des Servants d’Autel
Ce rassemblement s’adresse à tous les jeunes qui servent déjà la messe ou 
qui souhaitent en apprendre plus sur le service de la messe.
Cette journée sera l’occasion pour chacun d’en apprendre plus sur la messe, 
et de faire connaissance avec les autres servants d’autel du diocèse.
Il y en aura pour tout le monde, petits et grand.
Samedi 6 juillet de 9h15 à 20h, Centre marial au Havre (33 rue Gustave 
Nicolle), Inscription : Diocèse du Havre, 22 rue Séry,76600 Le Havre
https://www.lehavre.catholique.fr

mailto:lourdes@catholique-lehavre.cef.fr
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Samedi 18 mai, trois paroissiens adultes de 
Saint Gabriel recevrons le sacrement de confirmation.

À quelque jours de leur confirmation, nous avons pu rencontrer deux des futurs confirmants à qui nous avons 
pu poser différentes questions sur leur engagement.
Découvrez leurs réponses à nos questions…

Le premier que nous avons rencontrer est Yannick Pirès.
Yannick, comment s’est imposé à vous le besoin de recevoir le 

sacrement de confirmation ?
Je suis né à Tarbes non loin de Lourdes. J’ai été élevé dans la tradition 

catholique par mes parents et par ma grand-mère qui m’a appris à prier et 
donner l’envie de faire des pèlerinages. J’ai été baptisé, fait ma première 
communion et ma profession de foi. A l’adolescence je n’ai pas ressenti le 
désir d’être confirmé préférant le foot aux cours de catéchisme... Je suis 
rentré dans la vie active en ayant en tête de faire ma confirmation, mais je 
ne trouvais pas le temps.
En 2022, ma sœur, habitant au Portugal, m’a demandé d’être le parrain de 
son fils Brian. Le prêtre, après bien des hésitations, a accepté que je sois 
le parrain à condition que je fasse ma confirmation à mon retour en 
France. Rentré en Normandie, sur les conseils du Père Roquigny, j’ai 
rencontré le Père Alfred pour une préparation à la confirmation. Le fait que 
mon fils, âgé de 9 ans suive les cours de catéchisme et me pose des 
questions sur l’existence de Dieu n’a fait que conforter mon souhait d’être 
confirmé. 

Pourquoi demandez-vous ce sacrement, que représente-t-il ? 
Je demande le sacrement de confirmation pour finaliser mon initiation 

chrétienne afin de devenir un chrétien à part entière. La confirmation 
affirme ma foi. Je suis donc en mesure de porter la Bonne Parole autour 
de moi.

Pourquoi demandez-vous ce sacrement, que représente-t-il ? 
La préparation à la confirmation consiste à suivre une formation tous 

les 15 jours pendant deux heures sous la houlette du Père Alfred. Il nous 
fait découvrir des textes de l’Evangile que nous avons choisis ensemble et 
que nous approfondissons.
J’assiste également à la formation des futurs baptisés et participe aux 
séances de catéchisme de mon fils. 

Qu’est-ce-que cela va apporter ou changer dans votre vie 
chrétienne ?

La confirmation ne change rien dans ma vie chrétienne mais apporte 
toute légitimité pour annoncer la Bonne Parole et essayer d’attirer vers 
l’Eglise les personnes de mon entourage.
J’espère pouvoir, après ma confirmation, continuer à suivre les cours de 
catéchisme qui sont un beau moment de communion.
Le baptême de mes nouveau-nés et mon mariage prochain concrétiseront 
ma volonté de bâtir une famille chrétienne.  
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Ensuite c’est Cyril Rousselin qui a répondu à nos questions.
Cyril, comment s’est imposé à vous le besoin de recevoir le 

sacrement de confirmation ?
J’ai été baptisé et fait ma communion enfant et jusqu’ici, je ne voyais pas 

l’intérêt d’être confirmé. Je n’en éprouvais pas le besoin alors que je suis déjà 
très actif au sein de la paroisse. Avec mon épouse, nous aidons à l’éveil à la 
foi, à la préparation au mariage et à « Ensemble Dimanche ». Depuis sept 
ans, je fais partie de l’EAP (Equipe d’Animation Paroissiale).
Pendant ce carême, alors que je traversais un moment difficile, j’ai ressenti le 
besoin très fort de retrouver les bases et les fondamentaux de la foi 
catholique, d’être accompli, et de recevoir le sacrement de confirmation. 
Ça s’est imposé à moi ! C’est plus grand que moi !
J’ai été guidé et c’est arrivé pendant le carême, comme Jésus au désert.

 Pourquoi demandez-vous ce sacrement, que représente-t-il ? 
Depuis que, je prépare ma confirmation, je prends conscience de l’Esprit 

Saint. J’ai lu un texte : « Qui est l’Esprit Saint ? » et j’ai senti que nous étions 
guidés. Ma foi me permet d’avancer. En recevant ce sacrement, je vais 
recevoir une énergie nouvelle qui me permettra d’être encore plus ancré dans 
ma foi. 

Pourquoi demandez-vous ce sacrement, que représente-t-il ? 
J’apprécie de faire partie d’un groupe de préparation à la confirmation et 

de le faire sur la paroisse.  Nous nous voyons tous les 15 jours avec le Père 
Alfred à Montivilliers. Le groupe compte 6 confirmants. C’est très 
enrichissant !
Ne pouvant assister à la journée de recollection qui est prévue en avril, J’ai eu 
la chance de faire une retraite de cinq jours à la Trappe de Soligny dans 
l’Orne avec le Père Didier. J’en ai profité pour lire la bible et d’autres livres sur 
la foi. J’ai redécouvert les psaumes (Prions en église) ! C’est nouveau et ça 
me parle beaucoup ! 

Qu’est-ce-que cela va apporter ou changer dans votre vie 
chrétienne ?

Un coup de boost, une énergie nouvelle. L’Esprit Saint va me guider pour 
mieux témoigner de ma foi. J’ai déjà de nombreux engagements au sein de la 
paroisse ; je n’en prendrai pas forcément davantage mais je le ferai mieux ! 

Propos recueillis par Nathalie Bravard et Elisabeth Garel

Samedi 18 mai, trois paroissiens adultes de 
Saint Gabriel recevrons le sacrement de confirmation.
(suite)
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Dimanche 2 juin, Ensemble Dimanche
La prochaine réunion de Ensemble Dimanche aura lieu le 2 juin, salle Bernard Lemaire à Gonneville. 

Voici une bonne occasion, en vous y rendant, de découvrir ce que ces paroissiens dynamiques proposent. 
Un dimanche par mois, ce groupe d’amis se retrouve pour passer l’après-midi ensemble, pour discuter, 
jouer aux cartes, aux dominos autour d’un goûter fort sympathique.
Vous êtes tous les bienvenus, n’hésitez pas à pousser la porte…

Ensemble Dimanche, ce sont des rencontres bien vivantes et joyeuses mais aussi parfois des places 
qui se vident définitivement et que nul ne saurait remplacer.
Souvenons nous de ceux qui nous ont quittés dernièrement :
• Marie-Thérèse a partagé de beaux souvenirs avec des amis retrouvés là, qui connaissaient bien son 

frère, le père Hauguel dont elle était très fière.
• Rolande, toujours tirée à quatre épingles prenait vraiment plaisir à discuter avec Agnieszka.
• Henri, la raison de vivre de son épouse Monique : ils venaient tous deux de la Pommeraie        « Pas 

pour jouer, on n'aime pas ça ! » mais pour sortir ensemble.
• Raymond, amateur de cartes, notre gardien du temps. Depuis son départ, nous sommes en retard à 

la Pommeraie !
• Geneviève, toujours souriante, mettait sa maladie de côté le temps d'une partie de manille en 

veillant toutefois à ne pas prendre la place de quelqu'un d'autre !
• Suzanne, toujours de bonne humeur invitait les copines à venir ! Mais qui fera la promotion de nos 

rencontres maintenant ?
Chers amis, merci pour ce que vous nous avez apporté. Vous manquez à nos cœurs mais nous vous 
savons paisibles au Ciel. Y jouez-vous à la manille ?
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Le 12 octobre, le 50e anniversaire du diocèse du Havre

Cette année 2024 ne sera pas mémorable 
uniquement à cause des Jeux Olympiques ! 
Il y aura aussi l’anniversaire de la fondation 
de notre Diocèse.
Fondé en 1974, nous célébrerons le 12  
octobre 2024 ses 50 ans qui sont aussi les 
nôtres. Une histoire qui nous a façonnée et 
qui   fait ce que nous sommes aujourd’hui :                
le Peuple de Dieu qui vit dans ce Diocèse    
du Havre.
Ce que nous allons vivre tous ensemble   
c’est une grande fête : 
                   

« Ancrés dans l’Espérance »
Nous nous retrouverons dans la joie, pour 
communier et regarder l’avenir comme une 
source d’Espérance, grâce à l’Evangile de 
Jésus Christ, toujours porteur d’une 
formidable promesse pour notre monde 
aujourd’hui.
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Dès maintenant vous pouvez participer au 
50ème anniversaire !
Nous vous proposons de réaliser une photo 
ayant pour thème le chiffre « 50 ». Vous avez 
carte blanche pour inventer ce que vous 
voulez autour du « 50 ». Dès que vous aurez 
pris votre photo, envoyez-là sur le site 
suivant : www. 50ans-diocese.fr

Concrètement comment participer ?
C’est tout simple : en se décidant à venir !! 
Oui la 1ère des choses c’est de se décider à en être,    
à devenir acteur de cet évènement. C’est votre 
diocèse, c’est votre anniversaire, c’est votre fête. Ne 
passez pas à côté de cette joie-là, simple et profonde. 
Ensuite en s’inscrivant : pour le bon déroulement de 
cette journée, son organisation et sa sécurité, il sera 
nécessaire de vous inscrire, seul(e), en couple, en 
famille, en groupe, en équipe, en mouvement, en 
école, comme vous voudrez : motivez-vous à 
plusieurs ! 

Inscription : www. 50ans-diocese.fr

http://www.les50ansdioceseduhavre.fr/
http://www.les50ansdioceseduhavre.fr/

